

Mit höchstem Respekt und grösster Anerkennung
nehmen wir Abschied von unserem geschätzten

Hans Eisenring

17. Juni 1932 – 18. Januar 2020

Mitglied der Generaldirektion 1983–1990

Präsident der Generaldirektion April 1990–Dezember 1992

Als vom Bundesrat ernanntes Mitglied der Generaldirektion gestaltete er ab 1983 und besonders in der Zeit als deren Präsident von 1990–1992 den Ausbau der Bahn 2000, das dazugehörige Rollmaterial und weitere zukunftsweisende Bahnprojekte grundlegend mit.

Gerne behalten wir ihn als Mensch und Gestalter der SBB und des öffentlichen Verkehrs in guter und würdiger Erinnerung.

Seiner Ehefrau und seiner Familie entbieten wir unser tiefes Mitgefühl.

Schweizerische Bundesbahnen

Monika Ribar
Verwaltungsratspräsidentin

Andreas Meyer
CEO